

## Die Hälfte der Vereinsgeschichte miterlebt

**Langenbach** – Seit 101 Jahren gibt es den Schützenverein „Immergrün“ Langenbach: Die Hälfte dieser langen Geschichte hat Johann Heinrich als Mitglied miterlebt. Für 50 Jahre Treue wurde der „Moasta Hans“ bei der Jahreshauptversammlung mit einer Urkunde ausgezeichnet. Seine Kollegen Jakob Myrth und Peter Zimmermann, die ebenso lang Mitglied sind, hatten abgesagt. Dafür war Hermann Huber da, der immerhin schon 40 Jahre seinen



**40 Jahre mit dabei:** Hermann Huber.

FOTOS: BESCHÖRNER



**Für 50-jährige Vereinstreue** erhielt Johann Heinrich eine Ehrenurkunde vom scheidenden Vorsitzenden Günther Jarosch.

Mitgliedsbeitrag entrichtet. Die Goldene Ehrennadel für 25 Jahre Treue erhielten Eva-Maria Bucksch, Elisabeth Look, Albert Pfohl und Ludwig Wax. 20 Jahre sind Albert Oberprieler und Markus Schweinhuber dabei. 15 Jahre Hermann Bösche, Korbinian Heinrich, Florian Oberndorfer und Stefan Rauch. Für sie gab es die Silberne Ehrennadel. Die Bronzene für zehn Jahre Treue erhielten Manuel Herzog, Christopher Lehr und Thomas Neuner. zz